

大銀杏

学校教育目標「やさしく かしく すこやかに」

八生小学校だより
6月号

令和5年5月31日発行

6月の生活目標 「落ち着いて安全に生活しよう」

学校生活に慣れてきましたが、梅雨の時期ですので校内や登下校などでのけがや事故に気をつけましょう。

150周年にあたり ～地域を知り、郷土愛を育む～

校長 渡辺久美子

梅雨入りを前に木々の緑がいっそう深まって参りました。保護者の皆様には、PTA奉仕活動に御協力いただき、誠にありがとうございました。また、登校時の車で送りにつきましては、児童の安全面から駐車場所の変更に御協力いただき感謝申し上げます。

5月には、1年生が生活科の学習で「学校探検」、2年生は「春のまち散歩」を行いました。また3年生は「市内巡り」、3・5年生による「田植え体験」など、自分たちの住んでいる地域についての理解を深めました。6月も、1年生の「学校に来る道帰る道」、2年生の「サツマイモ苗植え」「まち探検」、4年生の「清掃工場見学」等、身近な生活の場を知り視野を広げる教育活動を行って参ります。これからも保護者や地域の皆様には御協力をいただきながら、人とのふれあいや体験活動を通して、八生地区や成田市を知り、郷土愛を育む教育活動を大切にしながら、郷土に愛着をもつことができる人材育成をしていきたいと考えております。

5月22日から26日まで教育相談週間として、担任が一人一人の児童と面談を行いました。教育相談は、子どもたちが困っていることや先生に相談したいことなど、子どもたちの話を十分に聞くことに重きをおいています。担任からは、何かあればいつでも相談してほしいこと、昇降口に「心のポスト」があることなど、SOSの出し方を伝えました。担任との教育相談は、11月・2月にも計画しています。また、1学期中にスクールカウンセラーの大岩先生や教育相談員の飯田先生との全児童の面談も予定しています。保護者の皆様もスクールカウンセラーや教育相談員と面談ができます。ご心配事などがありましたら、担任、教頭、養護教諭までお問い合わせください。

日	曜	校内行事
1	木	一斉下校14:45
2	金	特別日課5時間、一斉下校14:00
3	土	成田市PTAバレーボール大会
4	日	
5	月	全校朝会、委員会活動③、教育相談（スクールカウンセラー、教育相談員）
6	火	5・6年薬物乱用防止教室
7	水	2年サツマイモ苗植え、ロング昼休み
8	木	内科検診、一斉下校14:45
9	金	尿検査2次予備日、2年サツマイモ苗植え予備日、ICT支援員来校
10	土	第1回PTAリサイクル活動
11	日	
12	月	6年国会見学、定期集金振替日、1～5年生下校14:45
13	火	4年清掃工場見学（豊住合同）、計算検定、ペットボトル・空き缶回収日
14	水	
15	木	県民の日
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	交通安全教室、一斉下校14:45
20	火	定期集金再振替日、漢字検定、ICT支援員来校
21	水	縦割り班遊び
22	木	一斉下校14:45
23	金	家庭教育学級②視察研修
24	土	第1回PTAリサイクル活動予備日
25	日	
26	月	クラブ活動②
27	火	特別短縮日課5時間、一斉下校14:35
28	水	不審者対応訓練、代表委員会③、ペットボトル・空き缶回収日
29	木	4・5年生小見川宿泊学習①、一斉下校14:45
30	金	4・5年生小見川宿泊学習②

小学校陸上競技大会

5/17(水)に第二部会陸上競技大会が開催されました。4～6年生の子どもたちは1月から朝や昼休みの練習に一生懸命取り組みました。大会では、皆が精一杯競技に取り組むことができました。また、6年生の〇〇〇〇さんが5/30(火)の印旛郡市陸上競技大会に出場し、男子100m走で見事第4位入賞しました。ご声援ありがとうございました。



5月12日(金)の陸上壮行会では、全校のみんなで応援のメッセージを届けました。

今月の詩暗唱

今月のテーマは「谷川俊太郎」です。

1年	「うんとこしょ」
2年	「らいおん」
3年	「みち」
4年	「はじめてのきもち」
5年	「ひとりぼっち」
6年	「生きる」

玉造中学校区共通指導事項

「あたりまえ」3つのめあて

- 目を見て あいさつをしよう
- 元氣よく へんじをしよう
- 話さずに そうじをしよう

今年度も玉造中学校区4校（玉造中学校、八生小学校、玉造小学校、神宮寺小学校）において、共通指導事項を決めて取り組んでいます。

PTA奉仕作業のご協力ありがとうございました！

5月13日（土）は、第1回PTA奉仕作業があり、多くの保護者の方々にご協力いただきました。お陰様で、陸上練習や体育の授業、外遊びなどを安全で、快適に行うことができます。ありがとうございました。



作業後



1・2年生防犯教室

5月11日（木）に、1・2年生を対象に防犯教室が行われました。成田警察署員やスクールサポーターの方々から不審者への対応について教えていただきました。車に乗った人に道を聞かれたらどうしたらよいか、不審者や車などの特徴を覚えることも有効であることなどのお話がありました。



防犯ブザーの電池切れにも気を付けてください。

3年生市内巡り

5月16日（火）に、3年生が豊住小と一緒に成田市内を見学し、土地の利用について学習しました。豊住・野毛平工業団地や利根川、さくらの山公園、成田市役所、成田ニュータウンなどを見学しました。



3・5年生田植え体験

今年も、学校支援ボランティアの〇〇さんをはじめ、松崎地区の睦会さん等、多くの方々のご協力をいただき、田植え体験を行うことができました。

5月9日（火）は天候に恵まれ、小泉市長も参加してくださいました。9月には、稲刈りや脱穀体験も予定されています。おいしいお米が収穫できることがとても楽しみです。



歯科健康教育(1年生親子歯磨き教室)

5月23日（火）に、歯科衛生士の方をお招きして、歯科健康教育を行いました。1年生は、家庭教育学級第1回目の親子歯みがき教室でした。



1・2年生は6歳臼歯や歯みがきについて学習しました。

3・4年生はコーヒーカップを使った染出しの実験を行い、汚れの落ちにくい場所が分かりました。

5・6年生は歯肉炎についても学びました。